

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan sebagai berikut. Makna asosiatif pada perubahan makna kata akibat adanya persamaan sifat. Makna asosiatif pada lirik lagu Rossa dalam album *Love, Live, and Music* ditemukan sebanyak 29 temuan. Makna asosiatif paling banyak ditemukan pada lagu *Hijrah Cinta*. Lagu *Hijrah Cinta* dan yang paling minim ditemukan pada lagu *Sisakan hatimu* dan *Setia Menanti*

Makna afektif sebuah makna kata yang menggambarkan perasaan pribadi atau sikap penutur terhadap kata yang diucapkan oleh lawan tutur. Makna afektif pada lirik lagu Rossa dalam album *Love, Live, and Music* ditemukan sebanyak 21 temuan. Makna afektif paling banyak ditemukan pada lagu *Kamu Yang Kutunggu*. Lagu *Kamu Yang Kutunggu* dan yang paling minim ditemukan dalam makna afektif terletak pada lagu *Bukan-Bukan*.

Makna konotatif pada kata yang muncul sebagai akibat adanya asosiasi perasaan kita terhadap kata yang diucapkan atau didengar.. Makna konotatif pada lirik lagu Rossa dalam album *Love, Live, and Music* ditemukan sebanyak 22 temuan. Makna konotatif paling banyak ditemukan pada lagu *Hati Tak Bertuan*. Lagu *Hati Tak Bertuan* dan ditemukan yang paling minim di makna konotatif terletak pada lagu *Sisakan Hatimu*.

Makna kolokatif suatu adanya kata yang berhubungan dengan penggunaan beberapa kata di dalam lingkungan yang sama atau kata yang muncul dalam suatu lingkungan. Makna kolokatif pada lirik lagu Rossa dalam album *Love, Live, and Music* ditemukan sebanyak 5 temuan. Makna kolokatif paling banyak ditemukan pada lagu *Hijrah Cinta* dan yang paling minim ditemukan pada makna kolokatif terletak di lagu *Jatuh Cinta Setiap Hari*, *Kamu Yang Kutunggu*, dan *Milyaran Abad*. Nilai pendidikan karakter yang terdapat pada lirik dari lagu Rossa dalam album *Love, Live, and Music* diantara lain adalah

bersahabat/komunikatif, kerja keras, cinta damai, peduli sosial, tanggung jawab, religius.

Nilai pendidikan karakter paling banyak yang ditemukan adalah nilai bertanggung jawab.

B. Saran

Berdasarkan hasil peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi pembaca

Pembaca sebaiknya mengimplementasikan nilai-nilai positif yang terkandung dalam karya sastra ke dalam kehidupan bermasyarakat. Selain itu pembaca sebaiknya menumbuh kembangkan minat membaca karya sastra dikarenakan banyak manfaat yang dapat diambil di dalamnya.

2. Bagi peneliti lain

Penelitian terhadap lirik dari lagu Rossa dalam album *Love, Live, and Music* dapat dijadikan referensi bagi peneliti selanjutnya untuk menelaah lebih dalam mengenai unsur-unsur sastra yang terdapat dalam kajian semantik serta nilai pendidikan karakter.